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El presidente de la Junta de Extremadura, Guillermo  Fernández Vara, ha confirmado que el
proyecto de regadío en Tierra de  Barros se desarrollará, pero que para ello es necesario
hacerlo viable.  Fernández Vara ha recordado que “de grandes palabras no se construye  nada,
se construye a base de hechos y compromisos”. Estas palabras las  decía en la inauguración
del XVI Salón del Vino y la Aceituna  Iberovinac 2015.
      
  Tras destacar que la Junta ha abordado el proyecto “con todo el  compromiso del mundo”, ha
advertido que actualmente “no es viable,  porque está construido a base de financiación de
futuro, no de  presente; si la deuda histórica se paga”. En cambio, la Junta está  buscando
financiación para el proyecto, a través del Ministerio de  Agricultura, Alimentación y Medio
Ambiente, los fondos europeos, el  Banco Europeo de Inversiones, etcétera.
       
  Además, el presidente ha apostado por el diálogo y ha señalado que se  va a construir una
mesa con la comunidad de regantes, para que formen  parte del proyecto y estén al tanto de
toda la información relacionada  con el mismo. “Los tiempos de los enredos se han terminado”,
ha  destacado. Finalizaba señalando que “No utilicemos el proyecto para  tirárnoslo a la cara
los unos a otros. Como le pongamos apellidos está  herido de muerte”, y añadía que es un
proyecto de todos; planteado por  el gobierno anterior, pero que hace suyo. Por eso, ha
insistido en la  necesidad de hacerlo viable; “pero lo vamos a hacer y lo vamos a llevar  a
cabo”, ha recalcado.
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